patron

C'est avec une profonde tristesse que nous vous faisons part du décès de notre ancien président du conseil d'administration, président de la société et honorable

Docteur Ernst SCHNEIDER-HUPPUCH

13 mars 1921 — 13 octobre 2009

Déterminé et visionnaire, Ernst Schneider a créé et marqué de son empreinte l'entreprise familiale Max Oettinger pour en faire un groupe d'envergure mondiale. Il a

dirigé l'entreprise jusqu'en 1998, et en fut le président du conseil d'administration jusqu'en 2006.

Toujours prévoyant, Ernst Schenider a réglé sa succession depuis longtemps et avait

remis depuis quelques années déjà l'entreprise à ses deux filles aînées, lesquelles, avec le conseil d'administration et la direction du groupe, entendent poursuivre l'essor de l'entreprise familiale selon l'esprit et la volonté de leur père.

Nous garderons avec grand respect et en profond souvenir toutes les valeurs que nous a léguées le docteur Ernst Schneider pour le bien-être de notre entreprise comme pour

Nous présentons à la famille en deuil nos très sincères condoléances.

celui de tous nos collaborateurs et collaboratrices.

Oettinger Imex AG
Le conseil d'administration

La direction du groupe et les collaborateurs

Un dernier hommage lui sera rendu le 26 octobre 2009, à 10 heures, en la cathédrale «Münster» de Bâle. L'inhumation aura lieu dans l'intimité familiale. Selon volonté

«Münster» de Bâle. L'inhumation aura lieu dans l'intimité familiale. Selon volonté du défunt, des dons peuvent être adressés à la Fondation Village d'enfants Pestalozzi, 9043 Trogen. PC 90-7722-4.